

Traumbäder für daheim

Luxuriös, geschmackvoll und gemütlich: KÖSE Badkultur ist nun schon in zwei Showrooms in Wien zu erleben. Zur Eröffnung gab es Lingerie-Show und Get-Together.

Vor kaum einem Jahr hat KÖSE im ersten Bezirk in Wien seinen ersten Showroom eröffnet. Seit 25. Oktober gibt es nun „den zweiten im Ersten“, den KÖSE-Designbad-Showroom in der Köllnerhofgasse 2. Er wurde standesgemäß mit einer Lingerie-Show von HANRO eingeweiht. Kunden, Interessierte und Passanten tauchen dort in die Welt von Traumbädern und SPAs für daheim ein: Auch so kann man Bad und Wohlfühloase zuhause luxuriös, geschmackvoll und gemütlich gestalten. KÖSE ist ein 2004 gegründetes und längst bestens etabliertes Familienunternehmen, mit Stammsitz und Schauräumen in der Bäckerstraße 3/6a sowie in der Gumpendorferstraße 137 in Wien. Geschäftsführer Adem Köse: „Wir sind Komplettanbieter bei Badgestaltung. KÖSE kreiert Traumbäder und das SPA für Ihr Zuhause und bietet dazu von der Installation der Leitungen über das Verfliesen der Räume und die Montage der Badezimmermöbel alles aus einer Hand.“ Maßgefertigte Planung des Traumbadzimmers, Auswahl von Fliesen, Armaturen, Wannen, Duschen und Bad-Möbel bis hin zur Umsetzung: Mit individuellem und kompetentem Service und sehr viel Knowhow werden spezifischer Kundenwünsche für ein Rundum-Baddesign erfüllt.

Emotion und Ästhetik im Bad

Bei der Materialauswahl arbeitet KÖSE direkt mit einem Pool aus exklusiven Design-Herstellern und Lieferanten aus der ganzen Welt zusammen. „Die Emotion des Raumes muss fühlbar sein und wird umgesetzt im erstklassigen Design.



KÖSE Badkultur ist Komplettanbieter: Bei der Materialauswahl arbeitet man mit einem Pool an exklusiven Designern und Lieferanten aus der ganzen Welt



Loungewear und Nightware im edlen Ambiente der KÖSE-Traumbäder



Adem Köse genoss das Showroom-Opening im Kreise der Models

Ein Luxus-Bad von KÖSE bietet den Kunden ein natürliches Wellness-Erlebnis, getragen durch die Verwendung ausschließlich hochwertigster Materialien“, stellt Adem Köse klar. Davon überzeugten sich die Gäste beim Eröffnungsabend des KÖSE-Showrooms und der anschließenden gemütlichen Feier in der nahen Bäckerstraße: Passend zum Thema Wohlfühlen und SPA

stand eine Fashion Show von HANRO am Programm, mit der neuen Lounge-Wear und Nightwear Kollektion Time is Luxury“ des Schweizer Lingerie-Labels. Gestylt wurden die Models von KARIN VAN VLIET - MAKE UP STUDIO mit Sitz in der Köllnerhofgasse. Das KÖSE-Showroom-Opening war also ein rundum ästhetisches und sinnliches Erlebnis. ■